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“终于和总理握上手啦！太激动啦！”
（本组图片由江汽提供）

李克强坐进一辆新能源汽车详细询问情况

星报讯（王冠勇 星级记者 刘海泉） 10月30日上
午 10 时许，陪同德国总理默克尔在合肥访问的国务院
总理李克强，走进江淮汽车集团公司考察。他深入生
产一线，同企业负责人亲切交谈，听取企业经营情况介
绍，了解新能源汽车的生产研发情况，并饶有兴致地试
坐江淮第五代纯电动轿车——iEV5，参观全系展车。

纯电动轿车引关注，总理亲身试坐感受

在江淮乘用车制造公司二工厂总装生产线，李克强边
走边看，与江汽集团董事长安进亲切交谈。安进详细地介
绍了江汽集团的发展历程、经营业绩、技术研发、新能源汽
车研发推广、国际产能合作等有关情况。李克强对江汽集
团近年来所取得的良好经营业绩给予高度肯定。

李克强最为关心的是新能源汽车的发展。在总装

合装区域，一辆辆江淮iEV5纯电动轿车整齐排放，吸引
了李克强的关注。他径直走到车前，了解车辆的基本
性能和技术特性，并试坐感受。

李克强仔细询问了车辆的价格、保修、充电、电池
安全等当下市场普遍关心的热点话题，对江汽在新能
源汽车领域耕耘的成果给予高度肯定，他勉励企业再
接再厉，不断开拓创新，取得更大的突破。

“我年轻的时候就知道江淮汽车”

“欢迎总理回家！”在乘用车二工厂北门，等候多时
的公司劳模和员工代表主动迎上前，将总理热情包
围。李克强同大家一一握手，并与公司劳模和员工代
表合影留念。

在热烈的欢呼声和掌声中，李克强发表了热情洋

溢的讲话。他说：“我是在合肥出生和长大的，年轻的
时候就离开合肥，那个时候就知道江淮汽车，那时候的
江淮汽车是人打手敲造出来的。如今，情况大不一
样。现在的江淮汽车不仅是多元化发展，还从一般的
卡车生产进入领先水平的电动汽车研发制造，门类多
样，我看过非常高兴。”

李克强指出，实践证明，创新发展是江淮汽车真正
的动力，产品质量是江淮汽车开拓市场的基础和名片，
开放合作则将成就江淮汽车未来更大的前景。希望看
到江淮汽车占领更大的市场，参与更多的国际合作。

“我们一定以优异的成绩回报总理的关怀！”安进
的话代表了全体江汽人的心声。“总理再来，总理再
来！”在热情的欢呼声中，李克强同大家挥手，乘车前往
下一考察地点。

李克强亲身试坐江淮第五代纯电动汽车：

“我年轻的时候就知道江淮汽车”

李克强在江淮汽车集团公司考察

据新华社电 10月30日，中共中央政治局常委、
国务院总理李克强在安徽省委书记王学军、省长李锦
斌陪同下，在合肥考察。他强调，要贯彻落实党的十八
届五中全会精神，聚焦如期全面建成小康社会目标，着
眼未来5年乃至更长远的发展，用创新、协调、绿色、开
放、共享的发展理念引领发展行动，着力深化改革，着
力提高发展质量和效益，着力增进人民福祉。

打造规范统一的公共资源交易平台，是推动资源

市场化配置的重要改革举措。李克强来到合肥公共资
源交易中心，详细了解政府采购、建设工程、产权交易、
土地出让等招投标程序和监管服务体系运转情况。他
说，公共资源是人民的资源，是宝贵的社会财富，市场
越是公开透明，资源配置就越优化公平有效，通过转变
政府职能、建设市场化的规范平台，不仅能发现价格、
提高效率、优化资源配置，而且每一笔交易都晒在阳光
下，也能促进公平竞争、防止寻租。各地要尊重基层的

首创精神，探索积累经验，推动更多公共资源公开公正
入场交易，逐步实现全覆盖、无遗漏，更好发挥公共资
源的效用，在深化简政放权、放管结合、优化服务改革
方面闯出新路。

考察中，李克强充分肯定安徽省经济社会发展取
得的成绩，希望安徽抓住建设长江经济带等重大战略
机遇，真抓实干，奋勇争先，实现发展新跨越，为保持中
国经济中高速增长、迈向中高端水平作出新贡献。

星报讯（田存普 记者 刘海泉 祝亮 黄洋洋） 30
日上午 9 点多，李克强总理一出现在人力资源市场，就
被前来参加招聘会的求职者们热情“包围”。李克强了
解合肥今年就业情况后说，要让“淮才遍地”，不再“怀
才不遇”。

30 日中午，市场星报、安徽财经网记者重走总理
考察路线，聆听很多亲历者与总理的一面之缘和交流
点滴。

大屏文字折射总理视察兴趣点

据合肥市人力资源中心工作人员介绍，总理一行
进门后往左走，总理首先观看到了两块大显示屏，上面
图文并茂地显示着合肥市今年的就业形势以及促进就
业创业的措施。

总理一出现，就被当天前来参加招聘会的求职者
们热情“包围”。李克强了解合肥今年就业情况后说，

要让“淮才遍地”，不再“怀才不遇”。
据工作人员介绍，“显示屏的内容，是昨晚才临时

敲定的。之前是主要介绍要素大市场的相关内容，昨
天接上面通知，才改成现在的内容，拓展到了一定的高
度。这也透露出总理这次视察的重点是大学生就业、
创业方面。”

肯定平台建设，鼓励企业继续努力

顺着大屏往里走，是合肥市人力资源服务产业化
聚集区，这里首批共入驻了 15 家国内外知名的人力资
源企业，还包括世界500强企业。走到第三家上海申博
人力资源集团所在的办公区域时，李克强饶有兴致地
走了进去。据申博副经理梁丽介绍，总理首先对该公
司运作的求职网站“壹打工”很感兴趣，公司董事长王
业春向总理介绍了网站的功能和运作方式等，总理随
即又问“公司每天能服务多少求职者”，听到回答后，总

理表示很不错，并激励说，企业搭建的平台非常好，希
望今后能为更多求职者提供优质服务。

考察合肥就业，关注大学生创业

走到招聘大厅，总理对正在进行的模拟面试的一
家劳务输出企业的负责人进行了交流，询问企业一年
能输出多少人，当听说能输出五六百人时，总理笑着说

“不错不错”。
22 号展台，一家名为“大海家政保洁服务”的公司

正在现场招聘，总理停下了脚步。“大海——大学生下
海”当听说这家公司是由大学生创业而成，总理越发感
兴趣，与公司负责人进行了交流，鼓励大家把公司做大
做强。

据悉，当天进场的求职者约800 人，再加上招聘公
司工作人员，场内大概一共有一千人。“总理前后待了
有10多分钟。”

李克强在安徽考察时强调

用新的发展理念引领发展行动
不断推进改革开放持续增进人民福祉

李克强考察合肥市人力资源市场：

要让“淮才遍地”，不再“怀才不遇”


